



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Date de livraison des véhicules Skoda Octavia aux brigades anticriminalité

Question écrite n° 16101

Texte de la question

M. Jean-Louis Thiériot interroge M. le ministre de l'intérieur sur la date de mise à disposition des BAC des véhicules Skoda Octavia, promis et toujours pas livrés. Les policiers des BAC pointent en effet l'âge et l'insuffisance des véhicules actuellement en dotation. La taille des coffres actuels est insuffisante pour stocker l'ensemble du matériel de première intervention en cas d'attaque terroriste. Il est aujourd'hui impossible de conserver en permanence le bouclier, l'arme longue et le casque lourd. Un tel retard est de nature à mettre en danger les équipages et à limiter l'efficacité des interventions. Il attire donc son attention sur la nécessité d'accélérer le processus de mise en dotation.

Texte de la réponse

Les brigades anti-criminalité (BAC) jouent un rôle essentiel dans la lutte contre la délinquance de voie publique. Constituées de policiers spécifiquement sélectionnés et formés et particulièrement engagés, elles peuvent aussi être employées dans d'autres missions et notamment être intégrées dans des dispositifs de maintien de l'ordre. Elles font en outre partie des intervenants du 2e niveau chargés de l'intervention intermédiaire dans un contexte terroriste. Au regard de leurs missions, leur équipement revêt une importance toute particulière. Il en est ainsi, notamment, de leurs véhicules. A cet égard, la direction centrale de la sécurité publique (DCSP), qui est la plus importante direction opérationnelle de la police nationale, dispose à ce jour (données au 1er février 2019) d'un parc automobile de 603 véhicules affectés en BAC, dont 562 exclusivement dédiés et 41 mutualisés avec d'autres services. 592 véhicules sont opérationnels et 11 sont indisponibles (instance de réforme, accidenté non réparable, etc.). S'agissant de la livraison de nouveaux véhicules - bénéficiant naturellement d'un aménagement spécifique pour BAC - à ces unités, il doit être noté qu'après les 26 premiers véhicules livrés dans le cadre du plan de renouvellement automobile 2017, les BAC bénéficient de 111 véhicules au titre du plan de renouvellement automobile 2018. Leur livraison a subi un contretemps technique. Attendus pour décembre 2018, les véhicules ont finalement été expédiés par le carrossier à partir de février 2019. Il convient enfin de souligner que, dans le cadre du plan de renouvellement automobile 2019, 100 autres véhicules sont prévus en renouvellement.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Louis Thiériot](#)

Circonscription : Seine-et-Marne (3^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 16101

Rubrique : Police

Ministère interrogé : [Intérieur](#)

Ministère attributaire : [Intérieur](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [22 janvier 2019](#), page 539

Réponse publiée au JO le : [16 avril 2019](#), page 3652